

Juan José García no ha resuelto si quiere regresar a la presidencia de Tropas y Legiones

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 19 de septiembre de 2016, lunes

Presidente de Carthagineses y Romanos entre 2001 y 2004, suena entre los nombres de personas que pueden aspirar a suceder a Javier Ibernón. A este diario ha indicado que todavía no lo tiene decidido.

Integrante de Navegantes de Bomílcar, presidió durante cuatro años la Federación, en la que ha ocupado cargos como vocal de campamento, entre otros. Su decisión, afirma, no está totalmente resuelta en un sentido u en otro.